

Dringliches Postulat

Entlastung der Quartiere

Am 19. November 2013 hat der Regierungsrat zum Umbau Seetalplatz informiert. Es scheint unumgänglich, dass die Reusseggstrasse für neun Monate gesperrt wird. Diese Sperrung ist zwar erheblich kürzer als ursprünglich angekündigt, wird unsere Gemeinde verkehrsmässig aber während Monaten stark belasten.

Die Hauptverkehrsachsen Seetalstrasse, Gerliswilstrasse, und Rüeggisingerstrasse werden oft verstopft sein. Dies wird auch erhebliche Auswirkungen auf die Quartiere haben; denn viele Quartierstrassen eignen sich für vermeintliche Abkürzungen. Darunter werden die Lebensqualität und die Sicherheit in den Quartieren leiden. Einige dieser ‚Ausweichrouten‘ führen direkt an Schulhäusern vorbei. Deshalb ist wichtig, mit geeigneten Massnahmen den Durchgangsverkehr von den Quartieren fern zu halten.

Konkret betrifft dies das Quartier Meierhöfli mit der Meierhöfli- und Fichtenstrasse, das Quartier Alp mit Krauer- Schulhaus- und Haldenstrasse aber auch das Listrigquartier mit der Listrig- und Riffigstrasse.

Deshalb fordern wir den Gemeinderat auf, ein Konzept zur Entlastung der Quartiere zu erstellen und Massnahmen in die Wege zu leiten, die unsere Quartiere rechtzeitig vor Mehrverkehr schützen.

Emmenbrücke, 09. November 2013

namens der FDP Fraktion

Thomas Barbana
Ruth Heimo

